



Piden acompañar a aspirantes en estados reñidos

Delgado llama a Adán López, Sheinbaum y Ebrard a enfocarse en tres entidades

**ALBERTO MORALES
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Previo al cierre de las campañas en Aguascalientes, Durango y Tamaulipas, donde Morena vaticina que sean más cerradas y competidas, este partido pidió a Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López acompañar a sus candidatas a gobernador.

De acuerdo con el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, la invitación se las hizo a los funcionarios federales y locales debido a que son figuras que la gente reconoce y quiere: "Nos ayuda su presencia".

En entrevista al término de la ceremonia de inhumación y homenaje póstumo al extinto líder comunista Arnoldo Martínez Verdugo, en la Rotonda de las Personas Ilustres en el Panteón Civil de Dolores, en la Ciudad de México, Delgado dijo que en Oaxaca, Quintana Roo, Hidalgo y Tamaulipas su partido "tiene una gran ventana, pero en Tamaulipas hay un gobierno que presiona mucho".

Otras de las funcionarias invitadas a sumarse a esta estrategia, aseveró Delgado, son las secretarías de Energía, Rocío Nahle, y de Economía, Tatiana Clouthier.

"Los he invitado a Aguascalientes, Hidalgo y Tamaulipas porque son las campañas más intensas y competitivas", dijo.

El dirigente de Morena sostuvo que la asistencia de ambas funcionarias a actos proselitistas no significa una vulneración a la ley, porque como ciudada-

nos tiene a salvo sus derechos políticos y pueden asistir como militantes y simpatizantes.

"Lo que no pueden hacer es llamar al voto y hemos insistido con ellos de que no llamen al voto, eso es lo que hay que cuidar", dijo Delgado Carrillo.

Recordó que Morena se creó así. "Morena fue el esfuerzo de todos los mexicanos y yo les he dicho, no importa el cargo que ocupen, deben seguir trabajando para la construcción del movimiento de transformación.

"Yo, por ejemplo, como senador de la República, fui comisionado por el hoy Presidente de la República a Chiapas, a Querétaro, a San Luis Potosí, a Sinaloa, a Nayarit, al Estado de México.

"Siempre estábamos en la construcción de un movimiento y estamos regresando a ese espíritu de trabajo, de colaboración, de solidaridad; los diputados están caminando, algunos senadores están caminando y también a los funcionarios, no porque estén en el gabinete o ya sean gobernadores se olviden del origen, de dónde vienen, de caminar. Así es Morena", expresó su líder nacional. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Delgado dijo que los funcionarios que asisten a los mítines lo hacen en calidad de militantes.